



بِسْمِ اللَّهِ

مجلس الشورى الإسلامي
(البرلمان الإسلامي الإيراني)
طهران-الجمهورية الإسلامية الإيرانية

29 نيسان/ أبريل 2019

معالي السيدة/السيد رئيس

أعضاء البرلمان في الجمعية البرلمانية الآسيوية

دعوة لحضور اجتماع اللجنة الدائمة للجمعية البرلمانية الآسيوية المعنية بالشؤون السياسية

معاليكم،

إنني أبلغكم، وبكل احترام، أنّ مجلس الشورى الإسلامي في الجمهورية الإسلامية الإيرانية يشرفه استضافة الاجتماع القادم للجنة الدائمة للجمعية البرلمانية الآسيوية المعنية بالشؤون السياسية في الفترة من 25 إلى 28 حزيران/ يونيو 2019 في مدينة أصفهان التاريخية، في الجمهورية الإسلامية الإيرانية.

وإنه لمن دواعي سروري وشرفي الكبير أن أتقدم بدعوة إلى معاليكم لترشيح ممثلين من برلمانكم الموقر للمشاركة في الاجتماع المذكور أعلاه. وسيقدم البرلمان المضيف الضيافة (الإقامة والوجبات والنقل المحلي) لمندوبين اثنين ومسؤول واحد من كل برلمان عضو، لمدة 4 أيام و3 ليال.

المجلس، ميدان بهارستان، طهران، الجمهورية الإسلامية الإيرانية

هاتف: (+9821)33440308، هاتف وفاكس: (+9821)33440236، فاكس: (+9821)33440309

البريد الإلكتروني: IPUgroup@parliran.ir الموقع الإلكتروني: [HTTP: //www.en.parliran.ir](http://www.en.parliran.ir)



وينتظر من المندوبين إعادة استمارة التسجيل بعد ملئها، حسب الأصول، إلى أمانة البرلمان المضيف مع نسخة إلى أمانة الجمعية البرلمانية الآسيوية، في موعد أقصاه 10 حزيران/ يونيو 2019، مع نسخ من جوازات سفرهم وصورهم الشخصية.

وسيتم إرسال جدول أعمال الاجتماع والمعلومات الضرورية الأخرى قريباً.

ونتطلع للترحيب بوفدكم في الجمهورية الإسلامية الإيرانية.

وتفضلوا معاليكم بقبول فائق تقديري.

مع فائق الاحترام،

سيدة فاطمة ذو القادر

رئيس وفد الجمهورية الإسلامية الإيرانية

في الجمعية البرلمانية الآسيوية

المجلس، ميدان بهارستان، طهران، الجمهورية الإسلامية الإيرانية

هاتف: (+9821)33440308، هاتف وفاكس: (+9821)33440236، فاكس: (+9821)33440309

البريد الإلكتروني: IPUgroup@parliran.ir الموقع الإلكتروني: [HTTP: //www.en.parliran.ir](http://www.en.parliran.ir)



29 April 2019

Honorable Madam/Mr. President
Parliament Members of Asian Parliamentary Assembly

Convocation to the APA Standing Committee Meeting on Political Affairs

Excellency,

This is to respectfully inform you that the Islamic Parliament of Iran has the honor of hosting the next APA Standing Committee meeting on Political Affairs **from 25th till 28th June 2019** in historical city of Isfahan, Iran.

It is my great pleasure and honor to extend an invitation to your Excellency to nominate representatives from your esteemed parliament to participate in the above-mentioned meeting. The host parliament will provide hospitality (accommodation, meals and local transportation) for two delegates and one official from each member Parliament **for 4 days and 3 nights**.

Delegates are expected to return dully filled registration forms to the Secretariat of the Host Parliament and a copy to APA Secretariat no later **than 10th June 2019** with copies of their passports and personal photos.

The Meeting agenda and other necessary information will be forwarded shortly.

We look forward to welcoming your delegation to Iran.

Please accept, Excellency, the assurances of my highest consideration.

Yours Sincerely,

Seyedeh Fatemeh Zolghadr

**Head of APA delegation of
Islamic Parliament of Iran**